

令和8年度 中学校第5回入試を終えて

2月4日(水)、第5回入試を本校で実施しました。これをもちまして、令和8年度中学入試がすべて終了いたしました。

ここまで本校を選び、挑戦してくださった多くの受験生の皆さん、本当にありがとうございます。皆さんの努力と強い意志に、心から敬意を表します。

この大きな挑戦を支えてくださった保護者の皆様、塾関係者の皆様にも、あたたかいご支援とご指導に深く感謝申し上げます。

受験生の皆さん、ここまで道のりは決して簡単ではなかったと思います。それでも最後まで頑張り抜いたその姿は、何よりも誇れるものです。この経験は必ず皆さんの未来を強く支える力になります。自信を持って次のステージに進んでください。

合格者の皆さん、本当におめでとうございます。

城北埼玉中学・高等学校では皆さんのご入学を教職員一同、心から楽しみにしています。

「学び合い、励まし合い、支え合い」を合言葉に、本校で充実した学校生活を送り、自分の可能性を存分に伸ばしてください。皆さんの未来が輝くことを心から願っています。

城北埼玉中学・高等学校

校長 森 泉 秀 雄

2026年 第5回 中学入試 [数学]採点講評

今回、教科書にも出てくるような典型的な問題を多く出題しました。全体的によくできていましたが、単位を換算する問題・角度を求める問題の正答率は高くはありませんでした。小学校の算数は、中学生になって数学を学ぶ上で前提となる重要な教科です。しっかりと復習し、確実に身につけましょう。

本校入試も今回で最終となりました。長丁場の中學受験、本当に疲れ様でした。受験生の皆さんとのこれまでの努力が実り、合格につながることを祈っています。まだまだ寒い日が続きます。体調管理に気を配り、小学校最後の時間を過ごして下さい。このご縁を大切にし、4月に皆さんと再会できることを楽しみにしています。

数学科 池上 雅史